

16 DÉCEMBRE 2012 - 37

Rédacteur : Bernard Anxionnaz Réalisation : Françoise Barrachin

PLEM DE MOUVELLES 11FRAIGHES 11

QUICK ALBERTYILLE

Vous connaissez ? Pas sûr. Vous ne vous êtes pas laissés acclimater à cette restauration rapide... peut être les enfants ou petits enfants.

En tout cas, il ya là 18 salariées(es) à temps partiel, (toutes polyvalentes) qui le font tourner, 7 jours sur 7.

Au mois de juin de cette année, une nouvelle liste de délégués, présentée cette fois-ci par la CGT est élue sans problème.

C'est tout d'un coup une nouvelle vie pour tout le personnel : les réunions des déléguées se met-

tent en route.

La Direction accepte de jouer le jeu. "On se met à dire les choses en face sans se faire mal voir, etc...".

Et déjà les premiers résultats sont là : le café gratuit pendant le travail, réservé auparavant pour les seuls Cadres est désormais ac-

cordé à tout le personnel. La salle de repos qui était inutilisable par la quantité de matériel entreposé, est débarrassée et remise en fonction. Chaque disfonctionnement est abordé en permanence avec sérénité en toute liberté.

Du coup, le climat au travail s'est profondément transformé. "L'esprit entre nous est bien meilleur". On est en train de discuter pour avoir un petit geste pour Noël.

COMME QUOI, LA RÉSIGNATION N'EST JAMAIS LA SO-LUTION.

TOUT EST POSSIBLE : LA DÉMOCRATIE À L'ENTRE-PRISE, ÇA PEUT EXISTER.

CHAQUE ACQUIS N'EST JAMAIS PETIT.

USINE DE LA BATHIE (EX RIO TINTO)

Aujourd'hui entre les mains d'un fonds d'investissement américain, cette usine de 160 salariés (qui fabrique du corindon pour les abrasifs et réfractaires) connait une passe un peu calme. Changement de propriétaire, ralentissement de l'activité industrielle au niveau mondial.

Pour la CGT de l'usine, pas question de se faire





peur : grève d'avertissement, demande de CCE Extraordinaire sur la stratégie commerciale, menace d'un droit d'alerte... La suite?...

La bonne nouvelle : la semaine de chômage programmée pour la semaine 51 est annulée. Tous les ateliers vont fonctionner.

Et pour 2013 on programme, non plus une production de 24 000 tonnes, mais plus de 28 000 tonnes, avec début février, une prochaine rencontre pour la mise en place de ce nouvel objectif.

Bien sûr, comme, le dit Henri, "on n'est pas des novices. Si les choses ne vont pas dans le bon sens on réagira... comme on l'a toujours fait".

CE N'EST JAMAIS DU VIRTUEL À LA BÂTHIE.

4 REPRÉSENTANTS DES RETRAITÉS

de la Tarentaise, Val d'Arly ce mardi, en rencontre avec le Maire d'Albertville, Mr Masure, Président du CHAM (Centre Hospitalier Albertville/Moutiers).

Leur préoccupation ?... l'avenir de la prise en charge par les pouvoirs publics des anciens



qui sont en perte d'autonomie et qui ont besoin de soins à domicile, mais surtout pour certain, d'une maison de retraite.

Avec l'annulation du projet de l'hôpital à La Bathie, la Maison Claude Léger, très mal en point, qui devait déménager dans l'hôpital existant, va rester en l'état.

Pour les retraités CGT, pas question qu'on mette cette question aux oubliettes : la réfection de cet établissement, ainsi que des Cordeliers à Moutiers, est un devoir de la société pour ne pas mettre dans des situations qui n'ont plus rien à voir avec la dignité à notre époque, les personnes qui arrivent au bout du rouleau.

Très long entretien qui nous a permis de découvrir toute la recherche qui va se mettre en route très rapidement par un Cabinet Technique, autour d'une équipe de pilotage, diligenté par L'ARS (celle qui dirige tout en Rhône-Alpes).

La vigilance est de rigueur. Les retraités CGT ne laisseront pas ce secteur de vie en débandade. C'est promis.

Faites-nous part des problèmes rencontrés, souvent par un parent proche.

Il faut qu'on en parle ouvertement.

LE CLUB MED À VALMOREL

Vous vous souvenez ? Il a été ouvert il y un an. Il peut recevoir jusqu'à 1 500 personnes. Il est le 2ème "plus luxueux" au monde sur les 150 Club Med et le 3ème en rentabilité. Pour cet hiver, il est pratiquement complet.

Il y a 500 salariés. D'autres infos vous indiqueront leur style de vie. Déjà, ils n'ont pas le droit de participer aux soirées d'animation, ni d'utiliser la piscine.



GEANT CASINO - ALBERTYILLE

L'heure est à l'action. Le mécontentement est largement partagé.

Salaires à la traîne,non remplacement des CDD, travail du dimanche.

En répondant à un appel national de la CGT,



ce samedi 22 décembre 2012
verra la grève et devant le magasin,
une manifestation de la CGT Géant
et du personnel, auquel se joindront
des salariés d'autres commerces
d'Albertville et des environs
de 10 heures à 12 heures.

En solidarité avec ces salariés, nous sommes invités à participer, à créer un peu plus ce

"TOUS ENSEMBLE".

Notre victoire ne pourra qu'être collective.

ALORS À SAMEDI.

